
REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
POKER TEAM 87

Jeudi 17 novembre 2016
Cité des Métiers et des Arts – Musée des compagnons

5 rue de la Règle – 87000 Limoges

Ordre du jour : 

1- Debriefing de l'Open du 06 novembre
2- Organisation du Deepstack de fin d'année 
3- Recherche de salle ou de local pour 2017
4- Remarques sur les premières semaines du nouveau CA
5- Organisation du WIPT
6- Compétitions CNEC et LFP
7- Rapprochement avec le LPC et St-Junien
8- Questions diverses 

Présents :
☺CAUJOLLE Jean-Luc (FrodonYa)
☻CREDEVILLE Jean-Baptiste (JBisKOP)
☺DUVERT Damien (paps87) (arrivera vers 21h00)
☻LABORDE Cyrille (XIII87)
☺LANDELLE Dimitri (REF 0081193)
☻PEIFFER Frank (loeki87)
☺PRADEAU Cécile (Cécile)
☻SLAMANI Fayssal (L'as)

La réunion commence à 20h15. 

1- Debriefing de l'open du 06 novembre

La structure du tournoi était très bonne. Le tournoi a été apprécié et il n'a pas
fini trop tard.

La buvette a été assurée toute la journée par Frank PEIFFER, aidé par d'autres
membres de temps en temps. On le remercie pour son « sacrifice » de ne pas jouer.

Frank PEIFFER fait remarquer qu'il avait été difficile de prévoir et gérer les 
quantités car pas d'antériorité. Cependant il n'y a pas trop eu de restes.

Les baguettes prises le jour-même étaient très bonnes. Il est donc prévu de
revenir vers ce fournisseur.



Le chiffre d'affaire a été d'environ 500€, ce qui est pas trop mal.
Dimitri LANDELLE ssoulève la question du nombre de joueurs hors club en

pensant qu'il n'y en avait pas eu beaucoup, mais les autres membres lui font remar-
quer qu'il y avait quand même un assez grand nombre.

La gestion de l'argent durant la journée a posé quelques soucis. Est donc sou-
levé la possibilité d'utiliser un système de tickets avec des valeurs d'argent que les 
joueurs paieront dès qu'ils arriveront ou dans la journée. Ils paieront ainsi avec ces
tickets. Les valeurs évoquées sont celles de 0,5€, 1€ et 2€.

2- Organisation du Deepstack du 17 décembre 2016

Tout d'abord, suite aux nouvelles orientations de la mairie, les membres du 
CA se demandent si la salle qui était prévue pour ce deepstack nous est toujours 
réservée. Jean-Luc CAUJOLLE est donc chargé de contacter la mairie pour le 
vérifier.

Les membres du CA sont d'accord pour offrir le repas aux adhérents présents.
Plusieurs propositions sont évoquées pour le menu et finalement, on se met 
d'accord sur un buffet froid avec crevettes, salade, rosbeef et peut-etre des toasts au 
saumon et foie gras. On prévoit de prendre contact avec krikri, une adhérente qui
travaille à Carrefour.

Un vote a lieu pour savoir s'il faut inviter les joueurs du Limoges Poker Club.
- 1 voix pour
- 2 abstentions
- 4 contre
- Damien DUVERT n'étant pas encore arrivé.
Une des raisons évoquées pour ne pas les inviter est la gratuité du repas qu'on offre 
à nos adhérents mais qui serait difficile d'offrir aux adhérents du LPC surtout s'ils 
viennent en grand nombre.

La structure du tournoi est donnée par Dimitri LANDELLE : elle sera 
probablement de 30 000 jetons au départ et rounds de 30 min.

La remise des récompenses des deux championnats sera faite juste avant le 
repas de midi.
Pour le CPT, il est donc prévu :

1er : ticket tournoi d'une valeur de 550€
2ème : ticket tournoi Evaux-les-Bains d'une valeur de 145€ + ticket 100€
3ème : ticket tournoi Evaux-les-Bains d'une valeur de 145€
4ème : ticket 100€
...

Pour le championnat SNG, il est donc prévu :
1er : ticket tournoi Evaux-les-Bains d'une valeur de 130€
2ème : ticket 60€
…



L'ouverture des inscriptions pour ce deepstack est prévue pour le 21 
novembre.

3- Recherche de salle ou de local pour 2017

Il est rappelé que la mairie de Limoges a donc décidé de supprimer certaines 
salles et de faire payer l'utilisation de ses salles à chaque utilisation.
La recherche des salles est donc obligatoire.

Jean-Luc CAUJOLLE a envoyé un courrier à une dizaine de communes à la 
périphérie de Limoges ainsi qu'à la mairie de Limoges pour demander le prêt ou la 
location d'une salle municipale.
La mairie de Feytiat ayant déjà donné une réponse négative.

Damien DUVERT a quant à lui trouvé une salle en face du Rectorat. Elle 
aurait une suface de 100m² et coûterait 450€. Il essaiera de négocier pour l'avoir 
charges comprises.
Cependant cette salle demandera des travaux :

– réfection du sol
– réfection du circuit électrique
– cloison à abattre
– faire un accès pour personnes handicapées

D'autres recherches de salles sont prévues.

Afin de pouvoir payer la location de cette salle, il est donc prévu d'augmenter 
le prix de l'adhésion au club. Après discussions, le prix est fixé à 80€ (50€ pour les 
étudiants et chômeurs). Pour réussir à faire accepter cette augmentation, il est 
proposé de donner la possibilité aux adhérents qui le souhaitent de pouvoir payer en
2 ou 4 fois (sous forme de chèques tous donnés au début de l'année, mais qui seront
encaissés plus tard).

Une annonce sera faite le lendemain afin de faire comprendre aux adhérents la
raison de cette augmentation mais aussi qu'il en va de l'avenir du club.

4- Rapprochement avec le LPC et Saint-Junien

Ce point est abordé à cette place car l'apport en joueurs de la part de ces clubs 
peut être intéressant en vue de la location de la salle.

Un contact a été établi entre Damien DUVERT et Bernard Lefort, membre du 
CA du Limoges Poker Club.

Une réunion est donc proposée pour la semaine suivante, sûrement le jeudi 24 
novembre.

Certains membres du CA montrent de la réticence quand au rapprochement 
des deux clubs car il faudrait faire des concessions qui risquent de ne pas plaire.



5- Remarques sur les premières semaines du nouveau CA

Frank PEIFFER fait plusieurs remarques sur quelques points négatifs dans 
l'organisation au sein du CA :

– Il n'y a pas assez de membres du CA qui vont au box pour chercher le matériel
et le ramener. Et ceux qui le font doivent le marquer sur le forum.

– Tous les membres doivent passer au moins une fois par jour sur le forum pour 
répondre ou regarder les topics.

– Le manque de présence plus régulière du Président est soulevé.
– Les directeurs de tournoi devraient être plus nombreux.

6- Organisation du WIPT

Nous n'avons toujours pas de nouvelles quant à l'attribution de l'organisation 
de cet événement qui aura lieu le samedi 10 décembre 2016.

Si elle nous est attribuée, il faudra donc être présent. Or, plusieurs membres 
du CA seront absents si qualifiés pour la finale régionale du CNEC.

7- Compétitions CNEC et LFP

La finale régionale CNEC aura lieu les 10 et 11 décembre 2016 à Poitiers.
Les frais d'essence seront remboursés aux joueurs qui partiront mais pas les 

frais d'hébergement.
A présent 12 joueurs se sont portés volontaires pour y participer. 10 seront 

choisis.
Le cas de « gruntz » est évoqué car c'est un bon joueur, cependant il n'a 

participé à aucune manche de qualification ni au championnat SNG.

La première manche de qualification pour la finale régionale LFP se déroulera
le dimanche 11 décembre.

Dimitri LANDELLE ouvrira un topic qui récapitule le prizepool des finales 
LFP.

8- Questions diverses

Il est évoqué de contacter le casino d'Evaux-les-Bains pour organiser un 
tournoi pour les joueurs du club et en inviter d'autres.

Les sujets à l'ordre du jour étant épuisés, la séance se clôture à 23h45.


